

学校だより



平成 30 年 6 月 12 日
尼崎市立尼崎養護学校
No. 5

「狙え金メダルぞだねえ」 力を出し切った体育祭!!

5月26日の体育祭では、保護者の皆様をはじめ、来賓、卒業生、交流生など、多くの方に来校していただき、温かいご声援をいただきました。ありがとうございました。

子どもたちと教職員と一緒に、それぞれの力が発揮できるよう様々な工夫を重ねてきました。その細かな工夫や子どもたちの頑張りを見ていただけたのではないのでしょうか。

来賓の方々から「道具、動き、表情など、全てにおいて先生方の丁寧な関わりと、子どもたちの一生懸命な様子、そして会場全体の素敵な笑顔を見ることができ、とってもあたたかく、素晴らしい体育祭でした」などの感想をいただきました。

閉会式での子どもたちの、やりきった、そして充実した表情がとっても素敵でした。



開会式



選手宣誓



中学部競技



小学部競技



高等部競技



交流生紹介（園田中）



卒業生紹介(大勢の先輩が来てくれました)



PTA演技



尼養音頭



勝ち負けはつきましたが、しろ組もあか組も最後までよく頑張りました。
みんなが金メダルですね!!